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Anwesenheitsliste
Gewählte Mitglieder

• Antonia Bothur
• Dmitrij Kraus 
• Felix Behnisch
• Jessica Müller
• Johann Rabe 
• Julius Herrmann 
• Lena Fels
• Lena Träger 
• Lucie Robinski
• Luzia Franke 
• Merlin Müller 
• Therese Gaertig
• Luka Pansegrau
• Sabine Richter 

 
entschuldigt gefehlt:
    
unentschuldigt gefehlt:
Christin Pfütze
 
 
Freie Mitglieder

• Anna Emmrich
• Anselm Naake
• Arnes Triemer
• Clara Germann
• Constantin Dobel



• Florian Guhr
• Julia Daetz
• Julius Hoffmann
• Kilian Purucker
• Lana Bahram
• Marian Schwabe
• Maurice Hartung
• Roman Bense
• Sarah Demmler
• Tobias Klimmer
• Tobias Richter
• Tim Donner

 
Feststellung der Beschlussfähigkeit
Es sind 14 von 15 gewählte Mitglieder anwesend. Der FSR ist beschlussfähig.
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1. Ini-Anträge
 

2. Protokolle
 Protokoll vom 25.04.2022:
     - ohne Gegenrede beschlossen
     
Protokoll vom 13.06.2022:
    - Protokoll wurde nicht überarbeitet und kann nicht beschlossen werden.
    
Protokoll vom 20.06.2022:
    - ohne Gegenrede beschlossen

3. Berichte
Monatsabschlussberichte:
GB Öffentliches:
Therese Gärtig: 
Nichts spannendes passiert.
    
GB Bildung:



Tobias Klimmer: 
Mail bearbeitet, StuKo und FakRat haben Moduländerungen beschlossen, 
Schwerpunktveranstaltung wurde gut angenommen.
    
GB Finanzen:
Merlin Müller: 
Keine Geldströhme passiert, lediglich der Grill wird regelmäßig angefragt.

TF-Party:
Lucie Robinski: 
Bald Treffen für Klausur-Nachbereitung

ESE Update:
Anselm Naake: 
Es haben sich 13 Teams angemeldet und die Anmeldung ist noch 29 Stunden offen.
Bis Freitag werden die Liegenschaften eingereicht. Wir sind dabei, die Mail ans Rektorat 
fertig zu schreiben. Wenn die Frist für die Tutoren zu Ende ist beginnt die Werbung für die 
Helfer und Hochschulgruppen. Nach Anmeldeschluss der Tutoren werden dann die 
Interviews geführt. 

Antonia Bothur: 
Nikos hatte uns wegen einer potenziellen ESE-Fahrt angefragt für Langebrück, wann wollen 
wir denn die FSR Fahrt machen?

Anselm Naake: 
Wir können darüber nächste Woche nochmal diskutieren.

Luka Pansegrau: 
Spricht sich für Langebrück aus.

Luzia Franke: 
Top für nächste Woche und dann nächste Woche darüber diskutieren.

4. ToDo
FSR Design:
Lana Bahram: 
Wir haben uns nochmal getroffen und die Ideen von Cornelius umgesetzt.
Frage, ob das Design als Monolinie oder mit einem Pfeil dargestellt werden soll.

Sabine Richter: 
Hinten sollte "Wirtsschaftswissenschaften" ausgeschrieben werden.

Merlin Müller: 
Ich fände Wirtschaftswissenschaften in Englisch besser.

Antonia Bothur: 



Wir heißen aber auch FSR WiWi und es geht ja auch vor allem darum dass sich die Erstis 
damit identifizieren können.

Abstimmung:
     Englisch: 11

• Deutsch: 14
Antonia Bothur: 
Sollen wir uns erstmal nur auf das Tshirt konzentrieren oder noch weitere Sachen gleich mit 
designen.
 
Sabine Richter: 
Erstmal nur Tshirt.
 
 

Gruppenfotos:
Gruppenfoto wird morgen aktualisiert.
 
 

5. Finanzanträge
 -
 

6. Tagesordnung 27.06.2022

6.1 Treffen mit Prof. Kemnitz
Anselm Naake: 
Es geht vor allem jetzt darum, einen Termin zu finden den wir Kemnitz vorschlagen können.
Wir wollten ja nochmal darüber reden, was wir in dem Gespräch ansprechen wollen. Viele 
andere Unis werben viel besser Studierende als die TU Dresden.

Umfrage machen:
Wie findest du dein Studium? Würdest du dein Studium weiterempfehlen? Ein generelles 
Meinungsbild über Insta.

Lena Fels: 
Umfrage für Instagram ist fast fertig.

Luka Pansegrau: 
Haben wir denn Lösungsansätze die wir vorschlagen können?

Anselm Naake: 
Viele Leute wollten ihren Schwerpunkt machen und haben dann festgestellt, dass viele 
Lehrstühle gar nicht besetzt sind. Die Fakultät WiWi ist auch dafür bekannt, dass der 
Umgang mit den Studierenden besonders schlecht ist im Vergleich der Uni. Der Campus der 
TU Dresden ist im Vergleich zu anderen Hochschulen auch nicht sehr ansprechen, andere 
Unis haben Lounge Bereiche und andere Stellen die einladend sind. DIe SLUB ist auch nicht 
die offizielle Bibliothel der Uni.



 
Frage an Kemmnitz: Wie wollen Sie denn Ihre Uni nach außen vermarkten mit dem was wir 
hier gerade zu bieten haben?

Luka Pansegrau: 
Würde am Treffen teillnehmen und eine Vorbesprechung wäre sinnvoll.
    
Julius Hoffmann: Ich kann am 1.7. doch nicht. Viele Punkte von eben gehen in Richtung 
Rektorat und nicht an Prof. Kemmnitz.

Luzia Franke: 
Ich schlage dann den 1.7. um 13 Uhr vor.
    
Luka Pansegrau: 
Ich würde gerne bei der Vorbesprechung mit dabei sein.
    

6.2 30. Geburtstag der STAV
Luzia Franke: 
Wir machen ein Beerpong Turnier zum 30. Geburtstag.
Es wird nebenbei gegrillt und es wird auch Getränke vor Ort geben.
Dürfen wir dafür 320 Mehrwegbecher von der ESE ausleihen für das Event?

Luka Pansegrau: 
Ich würde mich dafür aussprechen.

Potenzielle Interessenten:
    - Anselm Naake
    - Luka Pansegrau
    - Kilian Purucker

6.3 Mail Ausschreibung zur Förderung einer Maßnahme durch die Kommision 
Umwelt für das Jahr 2023
Tobias Klimmer: 
Falls unsere Nachhaltigkeitsbeauftragten Ideen haben, können die sich ja darum kümmern.

6.4 Mail Sommerakademie und Ringvorlesung: Ökologische Transformation 
von Gesellschaft und Recht
Luzia Franke: 
Die fragen eigentlich nur, ob wir das teilen können.

Antonia Bothur: 
Gibt's Gegenrede das auf Instagram zu teilen?

Sabine Richter: 
Ist Instagram die richtige Plattform dafür?

Aussprache dafür, dass der Post auf Instagram geteilt wird.



7. Sonstiges
Tobias Klimmer: 
Auf Insta erinnern, dass am 30.06. Einschreibung für Prüfungen endet.
 
Nächste Sitzung:
 
Sitzungsleitung: Merlin Müller
 
1. Protokoll: Luzia Franke
 
2. Protokoll: Sabine Richter
 
Abmeldungen:
    - keine
 
Sitzungsende: 19.25 Uhr
    
 


